

MEJORAN XOCO

Un nuevo centro de salud, restauración del templo y fachadas, repavimentación y red hidráulica llegaron a la zona. **CIUDAD**



El nuevo Centro de Salud se suma a proyectos prioritarios seleccionados por la comunidad

CUMPLEN A VECINOS DE XOCO

STAFF

Con la apertura del Centro de Salud T-1, los vecinos de la comunidad de Xoco podrán recibir atención en nutrición, psicología y servicios dentales. Este martes 13 de agosto se hizo la entrega oficial por parte de la Fundación FUNO y Mítikah de este proyecto en beneficio de la comunidad.

Al evento de inauguración acudieron autoridades capitalinas, representantes de la Sociedad de Autores y Compositores de México, y autoridades vecinales.

La Doctora Olivia López Arellano, secretaria de Salud de la CDMX, destacó el apoyo entre organizaciones, vecinos y el gobierno, para concluir la instalación sanitaria.

“Estamos contentos de estar cumpliendo un compromiso colectivo del Gobierno de la ciudad, de Fundación Fibra Uno, la Sociedad de Compositores y, sobre todo, una demanda del pueblo de Xoco, la cual les permite tener un centro de salud digno, con capacidad resolutoria”, mencionó.

Se realizó una ampliación a un edificio de tres ni-

veles con una superficie útil de 354 metros cuadrados, además de que será atendido por más de 20 especialistas todos los días del año.

“Con una visión social, la Sociedad de Autores y el consejo directivo decidió poner a disposición un terreno que tenían para poder hacer una pequeña clínica. Me da mucho gusto saber que, con esta pequeña semilla que sembramos, hoy tenemos un centro de salud mucho más grande en beneficio de todos ustedes”, señaló Roberto Cantoral, director de la Sociedad de Autores y Compositores de México.

La remodelación al Centro de Salud encabeza los proyectos prioritarios seleccionados por la comunidad, a los cuales se suman la restau-

ración del atrio y del templo de San Sebastián Mártir, el mejoramiento urbano de calles y arreglo de fachadas del pueblo de Xoco, así como el fortalecimiento de la red hidráulica, instalación de iluminación y la repavimentación de las calles, principalmente.

“Este es el resultado de trabajar 5 años en conjunto. Buscamos que el Centro de Salud tuviera la mejor arquitectura, porque eso es lo que merecen. Esto es para ustedes, de ustedes”, dijo la maestra Ana Karen Mora, directora de la Fundación Fibra Uno, a los vecinos presentes.

Con la inauguración de



este Centro de Salud, el proyecto de Mítikah, Ciudad Viva concluye la entrega de todas las medidas de mitigación acordadas con los vecinos de Xoco.

Apegado al modelo de sostenibilidad, Mítikah estableció mecanismos de participación para enriquecer el proyecto y transformar positivamente la comunidad. El Proyecto Integral para la Mejora de Xoco (PIMX) se diseñó a partir de obras relevantes propuestas por los vecinos para fomentar la sana convivencia y goce de espacios de uso común.

Para facilitar la movilidad de la zona, se desarrolló una calle compartida desde Puente de Xoco hasta Avenida Universidad que prioriza a peatones, ciclistas y el transporte público. Se hicieron ampliaciones a las vialidades en las calles Mayorazgo de la Higuera, Puente de Xoco y Real de Mayorazgo. Además, se reconstruyó parte del CETRAM Zapata, se reordenó el cableado aéreo y se erigió un paso a desnivel vehicular. Y como parte de la mejora continua, se remodelará la explanada de la estación del metro Coyoacán.

Se creó un espacio público arbolado con bancas y luminarias, que incorporó la representación de los vestigios mesoamericanos por parte del INAH. También un proyecto de investigación histórica y patrimonial, la sustitución de la carpeta asfáltica por piedra natural, la limpieza, reparación y pintura de fachadas con colores históricamente apropiados y validados por el INAH y SEDUVI.

Mítikah es un proyecto que fungirá como motor de desarrollo del sur de la Ciudad de México.



DEBE SABER QUE

- Más de 5 mil metros cuadrados de áreas verdes fueron integradas.
- Se reemplazaron más de 2 mil 700 metros de banquetas y arroyo vehicular en Xoco.
- Se saneó una superficie de 10 mil 400 metros cuadrados de arbolado en la colonia, incluyendo todo el arbolado del panteón de Xoco.
- En total se trasplantaron 218 árboles y se plantaron otros 96.
- 103.6 millones de pesos fue la inversión para el reforzamiento hidráulico, sustituyendo más de 11 mil 500 metros de tuberías.
- Construcción de un pozo de 400 metros de profundidad para el SACMEX.

